

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Hans Trachsel-Gafner

erfahren durften. Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die Teilnahme an der Trauerfeier, die tröstenden Worte, die persönlichen Karten und die Spenden für späteren Grabschmuck haben uns sehr berührt.

Ein besonderer Dank geht an das Pflegepersonal der Sonnmatt für die liebevolle Pflege in den letzten Wochen und an Herrn Dr. Martin Frank für die jahrelange ärztliche Begleitung. Ebenfalls herzlich danken möchten wir Herrn Roland Ernst vom Bestattungsunternehmen Thomas Rubin für seine einfühlsame Unterstützung bei der Organisation der Bestattung, Herrn Pfarrer Jan Tschannen für die Gestaltung der Trauerfeier, der Organistin für die musikalische Umrahmung und Herrn Pfarrer Markus Nägeli für die tröstenden Worte bei der Urnenbeisetzung.

Unser Dank gilt aber auch den Nachbarn, Bekannten und all jenen, die Hans in seinem langen Leben mit Wohlwollen und Freundlichkeit begegnet sind.

Thun, im März 2015

Die Trauerfamilien